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BUREAU EXÉCUTIF 
# 20 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 03 décembre 2007 
 

Responsable 

générale 

François Pinet-Forcier Externe  

 

Gabrielle Provost 

Secrétaire gé-
nérale 

Simon Robert Information Sarah Piché-Sénécal 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve Mobilisation Marianne Breton-Fontaine 

Pédagogie Absente Affaires socio-

culturelles 

François Cerat 

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à la 

mobilisation 

Éric Saint-Amour 

Déléguée à la 

Pédagogie 

Absente Délégué à 

l’information 

Laurent Levesque 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux Af-
faires externes 

Vacant 

Observateur-trice 
Simon Busseau 

Joëlle Gaudreau 

Maude Forte 

0.0 Procédures 
 

François Pinet-Forcier propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 03 décem-

bre 2007 

Gabrielle Provost appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 

 

François Pinet-Forcier propose Gabrielle Provost comme présidente et Julien Lama-

lice comme secrétaire du présent Bureau exécutif 

Appuyée par Julien Neveu-Villeneuve 

Adoptée à l’unanimité 
  

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (26 novembre 2007) 
 

François Pinet-Forcier propose d’adopter le procès-verbal du Bureau exécutif du 26 

novembre 2007 
Appuyée par Julien Neveu-Villeneuve 

Adoptée à l’unanimité  
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a07/be/be_19_071126pv.pdf
http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a07/be/be_19_071126pv.pdf
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0.3 Suite du procès-verbal 
 

RAS 
 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

François Pinet-Forcier propose l’ordre du jour suivant : 

1.0 Cafétéria 

2.0 Affaires externes 

2.1 Arrêtés de la grève 
2.2 Retour Congrès 

2.3 Collants 

3.0 Affaires internes 

3.1  Table de concertation 

3.2  Retour dernière Assemblée générale (suivi des mandats) 

3.3  Retour rencontre 
3.4  Rôles des exécutant-e-s 

3.5  Arrêté-e-s de grève 

3.6  Parents aux études 

4.0  Mobilisation 

4.1  Mardi de la matraque 
4.2 hiver 2008 

5.0  Affaires socioculturelles 

4.1  Arrêté-e-s de la grève 

4.2  Babyfoot 

5. 0 Aménagement du local 
6.0 Affaires diverses 

7.0 Levée 

Appuyée par Julien Lamalice 

Ordre du jour adopté à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

RAS 
 

0.6 Régie 
 

Voir feuille jointe [non retrouvée ….] 
 

1.0 Cafétéria 
 

Joëlle Gaudreau et Maude Forte parlent du projet de coop pour la reprise de la Cafétéria 

(suite du mandat d’Assemblée générale) 

 

Gabrielle Provost que le Bureau exécutif débloque 523,58 $ (cinq cent vingt-trois 

dollars et cinquante huit sous) pour le Comité Cafétéria 
Julien Neveu-Villeneuve appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Affaires externes 
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/oj/tc/tc_05_071205oj.pdf
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2.1 ArrêtéEs de la grève 
 

Gabrielle Provost fait des efforts pour trouver des appuis 
 

2.2 Retour congrès ASSÉ 
 

Le BE reçoit le rapport de délégation 
 

2.3 Autocollants 
 

Simon Robert propose de mandater le Comité de mobilisation pour qu’il se pro-

nonce sur l’achat des autocollants. 

Julien Neveu-villeneuve appuie 

Proposition retirée par le proposeur 
 

François Pinet-Forcier propose de débloquer 500 (cinq cents) $ [du budget 

mobilisation] pour l’achat des autocollants « Sale pub sexiste » (nou-

veaux), d’annuler le mandat dans le même sens du Comité de mobilisa-

tion et que Simon Robert s’assure que cela se fasse. 

Marianne Breton-Fontaine appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Affaires Internes 
 

3.1 Table de Consertation 
 

François Pinet-Forcier propose l’ordre du jour déjà fait 

1.0 Comité de suivi 

2.0 Grève : suivi 
3.0 Livres usagés 

4.0 Activités des comités 

5.0 Affaires diverses 

6.0 Levée 

Simon Robert appuie 
Adoptée Unanimité 

 

Simon Robert propose François Pinet-Forcier à la présidence et Simon Ro-

bert au secrétariat de la Table de concertation du 05 décembre 2007 

Marianne Breton-Fontaine appuie 
Julien Neveu-Villeneuve demande de faire inscrire son appui au procès-verbal 

Adoptée unanimité 

 

François Pinet-Forcier propose que François Cérat et Julien Neveu-

Villeneuve représentent le Bureau exécutif à la Table de concertation du 

05 décembre 2007 
« Pleins de monde » appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.2 Retour dernière Assemblée générale (suivi des mandats) 
 

Aucun-e-s exécutant-e-s n’a fait le suivi de ses mandats 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/oj/tc/tc_05_071205oj.pdf
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Gabrielle Provost propose une motion de blâme soit faite aux membres du Bu-

reau exécutif 

Joëlle XXX appuie 
 

François Pinet-Forcier amende que la raison soit que les membres du Bureau 

exécutif n’ont pas fait un retour sur nos mandats lors de l’Assemblée générale du 

28 novembre et qu’ils-elles ont donc manqué de transparence 

Appui de Gabrielle Provost 
Amendement adopté à l’unanimité 

 

Demande de vote sur la principale 

motion de blâme soit faite aux membres du Bureau exécutif, car les 

membres du Bureau exécutif n’ont pas fait un retour sur nos mandats 

lors de l’Assemblée générale du 28 novembre et qu’ils-elles ont donc 
manqué de transparence 

Adoptée à majorité 

 

François Pinet-Forcier propose de faire une liste de mandats disponible sur le site 

de l’AGECVM, et de tenir les dossiers à jour 
Marianne Breton-Fontaine appuie 

 

Joëlle XXX amende qu’il y ait aussi un résumé des mandats dans le BIG  

Marianne Breton-Fontaine appuie 

Amendement adopté à l’unanimité 
 

Proposition principale amendée 

de faire une liste de mandats disponible sur le site de l’AGECVM, avec un 

résumé dans le BIG, et de tenir les dossiers à jour 

Adoptée à l’unanimité 
 

Julien Neveu-Villeneuve s’exprime sur la demande tardive de quorum en Assem-

blée Générale 

 

Anne-Marie Gallant nous parle de La Marmite et d’actions futures et aussi de 

l’exécutif de l’association étudiante du cégep de St-Laurent  
 

Pause 15 minutes 
 

3.3 Retour rencontre SAE 
 

Julien Neveu-Villeneuve fait un résumé de la rencontre avec le Service aux étu-
diant-e-s du cégep du Vieux Montréal : 

 Jacques Roussil a tellement sué pendant l’occupation que sa femme lui a dit 

« qu’est-ce qui t’arrive, tu sues tellement que je n’arrive pas à dormir » 

 Michel Arsenault parle contre nous a beaucoup de gens. 
 

3.4 Rôles des exécutant-e-s 
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François Pinet-Forcier propose que chacun-e des exécutant-e-s du Bureau 

exécutif fasse une rétrospective sur la session A07, de ce qui a bien ou 

moins bien été, et de se les envoie par courriel 

Marianne Breton-Fontaine appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

3.5 Arrêté-e-s de la grève 
 

Gabrielle Provost propose la formation d’un comité « contact des arrêté-e-

s » formé de Sarah Piché-Sénécal, Julien Neveu-Villeneuve, Gabrielle 

Provost et Julien Lamalice 

François Pinet-Forcier appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.6 Parents aux études 
 

Marianne Breton-Fontaine prépare un tract 
 

4.0 Mobilisation 
 

4.1 Mardi de la matraque 
 

R.A.S. 
 

4.2 Hiver 2008 
 

François Pinet-Forcier travaille avec Éric Saint-Amour sur un Camp de formation 

AGECVM qui se tiendrait avant la rentrée [28 janvier 2008], et dont le thème 

principal serait les techniques de mobilisation 

 
Le prochain camp de formation de l’ASSÉ se tiendra à Matane  la SOGÉÉCOM 

(Maisonneuve) souhaite tenir un camp de formation pour les associations étu-

diantes de Montréal, ici, à Montréal … 

 

Gabrielle Provost propose Gabrielle Provost et Éric Saint-Amour comme dé-

légué-e-s de l’AGECVM au CRAM 
François Pinet-Forcier appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

François Pinet-Forcier propose que François Pinet-Forcier fasse, avec Éric 

Saint-Amour, une ébauche du camp de formation AGECVM à présenter 
au CRAM 

Marianne Breton-Fonatine appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

5.0 Affaires socioculturelles 
 

5.1  Arrêté-e-s de la grève (party) 
 

Gabrielle Provost propose de consacrer 470,00 (quatre cent soixante-dix) $ 

du budget Socioculturel au party des arrêté-e-s de la grève du mardi 11 
décembre 2007, sous la responsabilité de Simon Busseau 
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François Pinet-Forcier appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

5.2 Babyfoot 
 

 Attendu que l’AGECVM à une position contre la présence d’intérêts 

privés à l’intérieur du CVM; 

 Attendu que la table de Babyfoot de l’Exode  est la propriété d’une 
entreprise privée et qu’elle rapporte des profits à cette même entre-

prise; 

 Attendu que la table en question est majoritairement utilisée par des 

membres de l’AGECVM et que ceux-ci dépense approximativement 

500 dollars par session pour l’utiliser; 
Julien Nepveu-Villeneuve propose que l’AGECVM se positionne favora-

blement sur l’achat d’une table de Babyfoot selon les modalités suivan-

tes : 

- Que le coût relié à l’achat de la table soit couvert à parts égales 

par le budget affaires socioculturelles de l’AGECVM et l’Exode; 
- Que les éventuels coûts d’entretien soient assumés par les affai-

res socioculturelles; 

- Que l’éventuelle table de l’AGECVM soit gratuite en temps nor-

mal; 

- Que la table en question soit de la même marque et de la même 

qualité que la table actuelle, c'est-à-dire une Garlando Deluxe de 
préférence; 

- Que l’achat de cette table n’entraîne pas des dépenses supérieu-

res à 1600 (mille six cents) $ et que nous visions des dépenses 

moindres, donc du matériel usagé. 

[À titre informatif, la table actuelle de l’Exode se paye 1200 $ neuve. Une table 
identique sans monnayeur et sans vitrine se paye 800$ neuve] 

Julien Lamalice appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

6.0 Aménagement du local 
 

Des efforts seriont faits sur le ménage de notre local secrétariat 
 

François Pinet-Forcier changera des choses de place 
 

Simon Robert fait une proposition privilégiée : ajouter un point prochaine As-

semblée générale 

Gabrielle Provost appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 

7.0 Prochaine Assemblée générale 
 

François Pinet-Forcier propose de passer au prochain point 

Gabrielle Provost appuie 

Adoptée à l’unanimité 
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8.0 Affaires diverses 
 

Marianne Breton-Fontaine propose un « oï oï » à Laurent Levesque pour son tra-

vail 
Simon Robert appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Gabrielle Provost propose que Marianne Breton-Fontaine, Julien Nepveu-

Villeneuve, François Cerat aillent voir les étudiant-e-s de soir en vue de la te-
nue d’une Assemblée générale le soir 

Marianne Breton-Fontaine appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Gabrielle Provost propose d’aller glisser dans la côte 

Julien Nepveu-Villeneuve appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

9.0 Levée 
 

On se lève … 


